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Colégio Paula Frassinetti realiza evento sobre
“O Mundo Pós-Pandemia” e anuncia o Novo Ensino Médio

Veja matéria na capa Caderno B

EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

Cantoria, liderança regional em
instrumentos e acessórios musicais

2ª GINGALILEU
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Colégio Galileu homenageia os 200 anos
de São Sebastião do Paraíso

Polícia Civil interdita
curtumes em Paraíso

Itamogi confirma
quinto caso da variante

delta da Covid-19

Rede Canção Nova
em nova configuração

Câmara de São Tomás
devolve R$150 mil à

prefeitura e inaugura
galeria de ex-presidentes

Município investirá
cerca de R$ 2 milhões
para agilizar cirurgias

eletivas represadas
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Lagoinha e represas do complexo
San Genaro serão revitalizadas

Escavadeira começou a ser utilizada para aprofundar o leito da Lagoinha dentro do processo de revitalização

Bryan Felipe
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

OS AVANÇOS DA PEC 32/20
Tiago Mitraud 

 
A Reforma da Previdência aprovada em 2019 deixou

de fora Estados e municípios, estabeleceu idades míni-
mas para aposentadoria abaixo das necessárias e, la-
mentavelmente, abandonou a inadiável transição da nos-
sa previdência para o regime de capitalização. Além dis-
so, concedeu benefícios especiais a determinadas cate-
gorias, como as da segurança e da educação. Ainda as-
sim, apesar de não ter sido a reforma que eu gostaria, é
claro que votei para aprová-la, por se tratar de um avan-
ço inegável em relação às regras vigentes até então.

O mesmo raciocínio vale para a PEC 32/20, da pri-
meira fase da Reforma Administrativa, que aprovamos
nesta quinta-feira na Comissão Especial da Câmara. Não
é a reforma ideal, mas aquela que, com muitos avanços
e alguns retrocessos, trará melhorias para a Administra-
ção Pública brasileira.

Entre os pontos inegavelmente negativos destaco três.
No capítulo que veda a concessão de diversos privilégi-
os no funcionalismo público, muita gente ficou de fora.
Precisaríamos ter incluído os atuais servidores e, espe-
cialmente, os juízes e promotores, justamente os mais
privilegiados do funcionalismo.

Além disso, por pressão do Executivo, de parte de
sua base e da própria oposição - que votou contra a
minha tentativa de excluir esta matéria -, foram incluídos
“jabutis” que concedem ou constitucionalizam novos be-
nefícios previdenciários às carreiras da segurança. Tam-
bém com meu voto contrário, foi aprovada emenda que
dá “natureza policial” aos guardas municipais. Isso abre
brecha para que a categoria reivindique benefícios con-
cedidos a policiais, dentre outros impactos que ainda
precisam ser avaliados com especialistas do tema.

Por outro lado, os avanços nas regras de gestão de
pessoas no serviço público são diversos, muito impor-
tantes, e fazem a PEC valer a pena.

Em primeiro lugar, a proposta inova ao regulamentar
um modelo base de avaliação de desempenho para todo
o serviço público (o que era previsto na Constituição,
mas nunca regulamentado desde 1998). Com eficácia
imediata, o processo dá ao gestor uma ferramenta para
reconhecer os servidores com performance elevada, bem

LIBERAÇÃO DE DOCUMENTOS
O Jornal do Sudoeste tem recebido com frequência queixas
de proprietários de veículos sobre demora na liberação de do-
cumentos por parte da Delegacia de Trânsito de São Sebasti-
ão do Paraíso. Conforme relatos, em alguns casos a demora
inexplicavelmente chega a meses. E por falta da transferência
de documentos tem ocorrido até desistência de vendas feitas,
o que se traduz em prejuízos para as partes.
ACRESCENTADOS
Na quinta-feira,30 de setembro, o Boletim Epidemiológico
divulgado pela Prefeitura de São Sebastião do Paraíso apre-
sentou a inclusão de três óbitos. São casos distintos e in-
clusive com datas diferentes de falecimentos, todos eles
ocorridos em Ribeirão Preto (SP), casos estes que estavam
sob investigação e que foram confirmados os óbitos foram
ocasionados por complicações da Covid-19. Uma das ocor-
rências foi registrada em 14 de julho, a segunda em 2 de
agosto e a terceira em 3 de agosto. Com isso setembro teve
apenas sete mortes ocasionadas pela doença, um dos me-
nores índices deste ano. A inclusão destes números fez com
que no final do último mês Paraíso totalizasse 280 óbitos em
função da doença desde o início da pandemia.
QUADRIMESTRAL
A Câmara Municipal de Paraíso realizou na quinta-feira,30,
com transmissão pela TV Câmara (pelo site e página do
Facebook) a segunda Audiência Pública Quadrimestral, com
dados da atual administração. A Prefeitura apresentou a pres-
tação de contas do dinheiro público, referente ao período de
maio a agosto de 2021, e também os indicadores e metas
da área da saúde. O próprio prefeito Marcelo Morais esteve à
frente da apresentação dos números narrando um cenário
bem mais confortável dos números. Um dos indicadores apon-
ta para uma receita de R$98.642.074,84 no período.
CONFIRMOU
Durante a apresentação o prefeito Marcelo Morais confirmou
informação divulgada pelo Jornal do Sudoeste que na edição
de quarta-feira,29, anunciou a possibilidade de bloqueio do
repasse de recursos da União para o Município. Segundo o
prefeito o motivo seria inconsistência do sistema detectada
em outubro de 2020, portanto, na administração anterior e
que já está sendo sanada pelo atual governo, havendo a ex-
pectativa de que desta forma a verba seja liberada o quanto
antes. De acordo com o prefeito o valor retido chega a cerca
de R$1.200.000,00. Ainda assim não haverá impacto nas
contas imediatas da Prefeitura, como atraso em pagamento
dos servidores que está agendado para o próximo dia 7.
NÚMEROS
Dos números apresentados pelo prefeito alguns chamam
atenção. Como foi dito para 2022 a expectativa é poder fazer
um investimento da ordem de R$17 milhões na Educação.
Já na Saúde, onde a lei exige aplicação de 15% do orçamen-
to o valor aplicado já chega a 28%. A dívida da atual adminis-
tração que seria de R$ 2 milhões já abaixou porque no inter-
valo em que foram fechados os números e realizada a audi-
ência outras contas já foram pagas reduzindo ainda mais os
valores devidos. Ainda assim o município tem recursos sufi-
cientes para quitar estes valores, situação bem diferente de
épocas anteriores, onde os débitos eram maiores e nem havia
previsão e provisão de recursos para os pagamentos. Tam-
bém foram pagos cerca de R$ 13 milhões de dívidas herda-
das de governos anteriores.
DÍVIDAS
Em relação a dívidas Marcelo Morais citou que se falava em
dívida fundada de 45, 35 milhões e agora está em 25 milhões
de Reais. Já a dívida flutuante está avaliada em
R$10.400.000,00. Com o objetivo de pagar cerca de R$ 2,5
milhões por ano a intenção é deixar a situação da Prefeitura
em condições bem mais confortáveis até o final do mandato,
inclusive visualizando a possibilidade de zerar este valor. Já
a dívida fundada a meta é chegar ao término do governo com
um valor bem menor, possibilitando ao Município ter maior
capacidade de realizar investimentos, como se pretende. De
acordo com o prefeito a evolução dos números de forma
satisfatória é resultado dos frutos plantados anteriormente e
que começam a ser colhidos agora.
LIBRAS
A Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso divulgou o
Aviso de Licitação, na modalidade pregão. A iniciativa tem
por objeto a contratação de pessoa física ou jurídica para
ministrar aulas de libras para a realização do “Projeto Libras
Para Todos”, da Escola do Legislativo. A sessão pública de
pregão presencial será no dia 14 de outubro, com
credenciamento a partir das 8h30 até 8h50 e certame às 9
horas, na Câmara. O presidente Lisandro José Monteiro an-
tecipou que o curso gratuito terá 14 alunos que serão futuros
multiplicadores, ressaltou ainda que a Câmara de Paraíso é
a primeira da região com este tipo de projeto.
ESGOTAMENTO
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, através da Secre-
taria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Planejamento
Urbano, realizou na quinta-feira, 30, a última etapa do esgo-
tamento das águas da Lagoinha. Este trabalho está sendo
executado para que a Prefeitura possa dar andamento às
ações de recuperação e revitalização da lagoa iniciadas na
segunda quinzena de setembro. Assim, será possível reali-
zar o esgotamento da água que ainda resta - bem como águas
pluviais - à medida que o Município realiza os trabalhos ne-
cessários no local. Os trabalhos que já estavam sendo pro-
gramados tiveram de ser antecipados depois da ocorrência
da chuva negra em 9 de setembro, que provocou grande
mortandade de peixes motivando que um conjunto de obras
fossem realizados para recuperar o local que é um dos prin-
cipais cartões postais da cidade.
90 ANOS
A Escola Estadual José Soares de Araújo, em Itamogi, co-
memorou 90 anos de história na quarta-feira, 29. A escola foi
inaugurada no dia 29 de setembro de 1931 e recebeu o nome
de Grupo Escolar Minas Gerais, que foi a primeira escola de
Itamogi a oferecer o ensino primário estadual. Na oportunida-
de a direção da escola realizou uma cerimônia para come-
morar as nove décadas da história da unidade de ensino,
que hoje oferece apenas o ensino médio. Participaram da
solenidade, o prefeito Ronaldo Dias, a Secretária Municipal
de Educação, Odinéia Lemes Ferreira, a diretora Claudelir
Pamplona Cardeal, a vice-diretora, Annaida Silva Souza Rus-
so, vereadores, alunos, professores e demais servidores.
CUMPRIMENTOU
O governador de Minas Gerais Romeu Zema participou atra-
vés de vídeo da cerimônia, ocasião em que cumprimentou a
direção, professores, servidores, alunos e pais. Ele disse
ser uma honra poder participar desta celebração dos 90 anos
da escola. Destacou ser uma data muito importante para
toda cidade de Itamogi e parabenizou a todos envolvidos nesta
história de trabalho dedicada ao ensino de inúmeras pesso-
as. Nas redes sociais, o prefeito Ronaldo Dias destacou que
foi nesta escola que ele começou sua caminhada na vida e
parabenizou a direção da escola pelo trabalho que vem sen-
do realizado. Ex-diretores, ex-professores e ex-alunos que
passaram pelo estabelecimento também foram lembrados.
UNIÃO
Já em São Tomás de Aquino, Executivo e Legislativo deram
um bom exemplo de união em prol da comunidade. Durante
solenidade e em sessão especial a Câmara devolveu cerca de
R$ 150 mil à prefeitura que irá destinar a maior parte do recur-
so para a realização de cirurgias eletivas. Em seguida foi rea-
lizada a entrega de quadros e inauguração da nova galeria de
ex-presidentes da casa, onde vários dirigentes do legislativo
aquinense foram homenageados independentemente de parti-
do em um clima de bastante harmonia. A iniciativa foi bastante
elogiada pela população, por reconhecer que os interesses da
comunidade estão acima das questões políticas partidárias.
Um bom exemplo de humildade e maturidade.

como regulamenta o desligamento daqueles que tenham
desempenho insuficiente recorrente. O texto também ins-
titui desligamentos por obsolescência do cargo, compo-
nente fundamental para um serviço público do futuro,
acolhendo emenda de minha autoria.

O relatório aprovado prevê ainda que sejam
estabelecidas normas gerais de gestão de pessoas para
cargos comissionados, efetivos e temporários. Assim,
gradativamente, poderemos superar a fragmentação e
falta de capacidade de gestão de pessoas dos Estados
e municípios. O texto também aprimora o estágio
probatório, determinando a realização de avaliações se-
mestrais com desligamento após dois resultados negati-
vos, visando evitar a efetivação de profissionais que apre-
sentam desempenho insatisfatório.

A proposta também regula a contratação de servido-
res por tempo determinado (por até dez anos), medida
que traz segurança jurídica para que os órgãos, quando
necessitem, possam contratar alguém que não será man-
tido até a aposentadoria, como quase sempre ocorre hoje.
Além disso, autoriza a redução da jornada de trabalho e
salários em até 25% em contextos de crise fiscal, permi-
tindo preservar os empregos dos servidores.

Por último, mas não menos importante, a PEC veda
para futuros servidores diversos privilégios ainda pre-
sentes no serviço público, como férias de 60 dias, licen-
ças-prêmio, adicionais por tempo de serviços e aposen-
tadoria compulsória como punição, uma vergonha que
há anos tentamos extinguir, e agora temos uma oportu-
nidade.

Todos esses avanços são fundamentais para tornar-
mos mais moderna e eficiente a administração pública
brasileira, permitindo que entregue mais e melhores ser-
viços com menos custos à sociedade brasileira. Claro
que os pontos negativos preocupam, mas iremos agora
enfrentá-los em Plenário, aproximando ainda mais esta
proposta daquela que consideramos ideal. Com o avan-
ço da PEC 32/20, damos um primeiro passo, talvez mo-
desto, mas urgente, na direção correta.

(Hoje em Dia 25/09/2021)
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo

NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar

F A L E C I M E N T O S
25/09 - Luciano Azevedo, 61 anos
26/09 - Raimundo Vieira da Silva, 92 anos
26/09 - Wemerson de Souza Oliveira, 53 anos
27/09 - Paulo Donizete Soares, 54 anos
29/09 - Djalma Neves dos Santos, 46 anos
29/09 - Dilma Jeremias, 52 anos
30/09 - Maria do Carmo Lima, 72 anos
30/09 - Sebastião Quirino da Silva, 76 anos
01/10 - Jean Carlos de Andrade, 43 anos
01/10 - Sebastião Aparecido Oliveira, 44 anos
01/10 - Carlos Eduardo Fagundes, 42 anos
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O Rotary Club está realizando dentre
suas ações, a campanha para erradicação
da poliomielite e este ano traz à
comunidade as rifas da campanha ́ ´Pólio
Zero´´, onde parte da renda será destinada
também ao Asilo São Vicente de Paulo de
São Sebastião do Paraíso.

Serão cinco premiações,entre elas, um
automóvel Fiat Toro Zero Km, sorteados
no dia 18 de dezembro pela loteria federal.
O valor de cada cartela é de R$20,00, e
podem ser adquiridas com os rotarianos
e com a equipe do Lar São Vicente de
Paulo. Informações com os rotarianos e
com a equipe do Asilo São Vicente de
Paulo, pelo fone (35) 9 9975-0149.

“Rotary Club, servir para transformar vidas”

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 060/2021, Registro de Preços n° 041/
2021, Processo nº 01311/2021. Registro de preços para escolha mais
vantajosa e eventual contratação de empresa, objetivando o fornecimento
de materiais didáticos destinados às Unidades Escolares Municipais, com
entrega parcelada pelo período de 12 (doze) meses, com participação exclusiva
para MEI (Microempreendedor Individual), ME (Microempresa) e EPP
(Empresa de Pequeno Porte). A abertura será dia 20 de Outubro de 2021, às
09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça
Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das
09:30 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 01 de Outubro de 2021. ROSIÉLY MESCÊS DE
SOUZA VOLPE – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Processo de Licitação nº 1242/21 Modalidade Pregão Presencial nº 055/
2021, Registro de Preços nº 037/2021, Tipo Menor Preço Por Item. Obje-
to: Registro de preços objetivando o fornecimento de gasolina comum e
diesel S-10, combustíveis indispensáveis para o funcionamento da frota
municipal, exclusivo para Distribuidoras, com entrega parcelada, pelo perí-
odo de 12 (doze) meses, com livre participação. A abertura será dia 21 de
OUTUBRO de 2021, às 09:00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Com-
pras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso
superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/
fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das 09:00 às 16:30 ho-
ras, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Para-
íso – MG, 01 de Outubro de 2021. ROSIÉLY MESCÊS DE SOUZA VOLPE
– Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido,
Modalidade Pregão Presencial nº 057/2021, Processo nº 1262/2021, Regis-
tro de Preços nº 039/2021, Tipo Menor preço por item. Objeto: Registro
de Preços objetivando a contratação de laboratório de análises clí-
nicas, para a realização de exames RT-PCR, para diagnóstico de
covid-19, ao município de São Sebastião do Paraíso, com forneci-
mento de todo o material necessário para realização das coletas,
pelo período de 12 (doze) meses, de acordo com as necessidades da
administração. . A abertura será dia 22 de Outubro de 2021, às
09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a presen-
te licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e
na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na
Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal
7145, diariamente das 09:00 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, exami-
nados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 01 de outubro de 2021.
Rosiély Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.
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Nascido em Cássia, cidade que
respira cultura, Gelson Abrão não
“arranha” nenhum instrumento.
Mas tem de sobra bom gosto mu-
sical, e convive com músicos des-
de sua infância. Essa proximidade
com a mundo artístico o motivou
em 1995 montar a Cantoria, refe-
rência regional em instrumentos e
acessórios musicais, em São Sebas-
tião do Paraíso.

Na “efervescente” vida cultural
de Cássia e em Passos para onde se
mudou bem jovem se tornou amigo
de musicistas que trabalhavam na
noite, os que atuavam em bandas
como Peter Som, Brincalhões, e dos
irmãos Edinho, Otacílio e Julinho, de
quem é amigo pessoal.

Seu primeiro trabalho formal foi
como conferente contábil no escri-
tório central da Votorantin, em São
Paulo. Morava a duzentos metros
do estúdio da CBS, e muito próxi-
mo a Rádio Excelsior na rua das
Palmeiras, o que lhe oportunizou ter
acesso a grande número de músi-
cos, alguns deles de renome. “Foi
mão na roda, pois quando voltava
do trabalho, diariamente coincidia
de encontrá-los”, disse.

Depois de um ano em São Pau-
lo, aprovado em concurso foi tra-
balhar na agência do Banco do Bra-
sil em Espinosa (Norte de Minas).
“É cidade pródiga em músicos, o
único que não tocava nenhum ins-
trumento era eu”, conta. Pediu
transferência e chegou a São Se-
bastião do Paraíso em janeiro de
1978.

Com o passar dos anos, parale-
lamente à sua atividade como ban-
cário, montou a Papelaria e Livra-
ria Super Tog com participação de
sua esposa Marli Consolini Abrão,
de sua mãe Dona Ivone, e a princí-
pio o sócio Toledo, que também era
funcionário do Banco do Brasil.

A Super Tog passou a ser pro-
curada para apoios culturais a pe-
ças de teatro, e vinda de escritores.
Com o passar dos anos por iniciati-
va própria, promoveu a vinda de
alguns de renome. O último foi o
mineiro Ruben Alves. No campo
artístico Gelson trouxe a Paraíso
diversos shows. “Eu queria mos-
trar às pessoas, outras vertentes da
música e, em outra época trouxe-
mos Renato Teixeira, Saulo Laran-
jeira, Paulinho Pedra Azul, 14 Bis”.

Esta proximidade com o mun-
do artístico foi decisiva para surgir
a Cantoria. “Eu percebia que alguns
amigos músicos tinham dificulda-
de em comprar instrumentos, aces-
sórios. Precisavam ir a Ribeirão
Preto, Belo Horizonte, São Paulo,
Campinas. Em 1995, a loja foi aber-
ta. “Comecei na galeria na rua Pi-
menta de Pádua, em frente a agên-
cia do Bradesco, com duas ou três
guitarras e um contrabaixo Tonante,

dois violões, duas violas,  discos (LPs)
de vinil, e comercialização de CDs que
estava se iniciando”.

Com o número de clientes aumen-
tando, e em busca de maior visibilida-
de, a Cantoria mudou para uma loja
em frente a loja 1 do Supermercado
Tonin, e alguns anos depois para o
endereço onde permanece, rua Pimenta
de Pádua, 1277, sala no prédio do Clu-
be Paraisense.

É um dos mais completos estabe-
lecimentos que comercializam instru-
mentos musicais no interior mineiro.
Teve crescimento gradativo, e atende
clientes de vários segmentos e esti-
los, não apenas pessoas físicas, mas
prefeituras, escolas, conservatórios
musicais de Paraíso, Itamogi, Jacuí,
Pratápolis, São Tomás de Aquino,
Cássia, Altinópolis (SP) e Santo An-
tônio da Alegria (SP).

“Depois de aberta a Cantoria, em
parceria com escolas de música tive-
mos oportunidade de trazer grandes
músicos brasileiros para workshops
em Paraíso. Vieram entre outros, os
guitarristas Kiko Loureiro, Edu
Ardanuy, Mozart Mello, Michel Leme,
bateristas, tecladistas, tempo muito

Cantoria, liderança regional em
instrumentos e acessórios musicais

bom, propício para esses eventos. Hoje
está mais difícil, não apenas por cau-
sa da pandemia”, salienta Gelson
Abrão.

Os produtos mais vendidos conti-
nuam sendo violões, e logo a seguir
violas que teve grande crescimento
nos últimos anos. A linha produtos
disponíveis inclui instrumentos e aces-
sórios nacionais e os importados.
“Quando comecei, o dólar era um por
um comparado ao Real, muito
tranquilo, então, por exemplo, os pre-
ços de guitarras Yamaha  e a nacional
Gianinni, em determinadas linhas se
equiparavam em preço”.

As opções também se ampliaram,
e conforme explica Gelson Abrão,
houve aprimoramento de qualidade.
Marcas mais famosas, mais antigas,
têm qualidade superior, no entanto,
surgiram outras que já estão quase se
equiparando no mesmo patamar, a
custo benefício bem menor.

“A entrada da marca Rozini no
mercado reascendeu a fabricação na-
cional de violões, violas, cavaquinhos
com qualidade muito boa. No entanto
outras tradicionais, como a Tonante
“Rei dos Violões”, deixou de fabricar,

Nelson Duarte

Gelson Abrão proprietário da loja Cantoria

a Del Vecchio vende em sua loja pró-
pria e produz alguma coisa sob enco-
menda. Instrumentos de boa qualida-
de da Gianinni são fabricados a maior
preço, a Di Giorgio produz violões
com cordas de nylon porque os com
cordas de aço são todos importados”,
explica Gelson Abrão.

Com as pessoas ficando em casa,
houve aumento expressivo nas ven-
das no início do período de pandemia.
“Procuravam um passatempo, outros
em busca de realizar um sonho ad-
quiriram instrumentos. Depois a situ-
ação se agravou e as vendas diminuí-
ram. Mas novamente se aqueceram,
e voltaram à normalidade”, enfatiza.

É sempre prazeroso músicos vi-
rem de vez em quando à Cantoria.
Tocam, trocam ideias, encontram-se,
pessoas que acabam fazendo parceri-
as. E nesses anos, passaram por aqui,
o Antônio de Pádua (Correto), o Tibagi
(Oscar Rosa), Amaraí. Também mú-
sicos que vieram para os workshops,
ou estavam em Paraíso para apresen-
tação de shows. Um dia ao entrar à
loja encontrei o Beto Guedes compran-
do pecinhas, acessórios para instru-
mentos (ele também é louthier).  Gosto

desse tipo de coisa, da presença do
Guelfo, do Laércio, Ângela, Arthur,
do baterista e professor Mateus
Zani que colaborou muito conosco.
Tenho saudades do Senhor José
Duarte (sempre tocava cavaquinho)
do Senhor Antônio Colombo, vio-
lonista, pai do Guelfo, que além de
tocar consertava instrumentos,
além de tantos outros que sempre
nos alegram com suas presenças,
diz Gelson Abrão

“Logo no início da pandemia
para nos resguardarmos eu e Marli
nos afastamos da Cantoria. Tive-
mos a grande colaboração de meus
filhos Elis (na parte burocrática,
administrativa) e João nas vendas.
Anteriormente Marli esteve o tem-
po todo a meu lado, e lá no
comecinho tive o auxílio luxuoso de
minha mãe (Dona Ivone), impor-
tante base para que pudéssemos
dedicar mais à loja”.

Gelson diz que a Associação
Comercial, Industrial, Agropecuária
e Serviços (ACISSP), é bem atu-
ante, colabora com o crescimento
de São Sebastião do Paraíso, o pre-
sidente Ailton é dinâmico.

ACISSP implanta banco digital de currículos
Ferramenta online agiliza a seleção de candidatos e preenchimento das vagas

de emprego disponíveis nas empresas associadas, além de aumentar a visibilidade
dos currículos cadastrados otimizando o processo de busca e contratação.

A ACISSP (Associação Comer-
cial, Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do Pa-
raíso) está implantando uma plata-
forma de Banco de Currículos com
o objetivo de aproximar as pessoas
que estão em busca de uma vaga
de trabalho,  da necessidade apre-
sentada pelas empresas.

A ferramenta otimiza o proces-
so de gestão de banco de talentos
da associação gerando maior pro-
dutividade para todas as partes en-
volvidas, ou seja, os candidatos, as
empresas e a própria ACISSP. An-
tes do sistema os currículos eram
recebidos de forma física impressos
em papel, o que exigia espaço e um
armazenamento que dificultava o
acesso quando um empresário pe-
dia a recomendação à entidade.

No novo sistema implantado

pela ACISSP os candidatos podem
preencher o currículo diretamente no
site da associação pessoalmente ou
pelo seu computador, tablet ou
smartphone, não sendo mais neces-
sário apresentar o documento im-
presso e, ao mesmo tempo, os em-
presários poderão consultar o ban-
co de dados e selecionar os filtros
que satisfaçam às necessidades das
vagas, aparecendo os perfis mais
adequados às necessidades da em-
presa.

"Esse novo serviço aproxima
as pontas, diminui burocracia e
otimiza o tempo para o candidato
que busca um trabalho e para o
empresário que tem uma vaga de
emprego aberta. Com a possibili-
dade de filtrar os currículos dispo-
níveis em nosso banco de dados, o
nosso associado poderá encontrar

de forma rápida e objetiva os me-
lhores perfis para ocupar o seu qua-
dro de profissionais. Esse serviço da
ACISSP é fundamental para esse
período de arrefecimento da
pandemia e expectativa de retoma-
da econômica. Acredito que tere-
mos com essa ferramenta uma for-
ma de aumentar as contratações
mais assertivas", frisou o presidente
da ACISSP, Ailton Rocha de Sillos.

Os candidatos à vaga de em-
prego e os empresários interessa-
dos em mais esse serviço oferecido
pela ACISSP, podem obter mais
informações e tirar dúvidas direta-
mente na associação, na avenida
Oliveira Resende, 1350. O contato
pode ser feito ainda pelo telefone
(35) 3539-4400 ou pelo Whats
App (35) 98845-4743. O site da
entidade é www.acissp.com.br.
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 58 mil Terreno Res. Santa Tereza, 10x25, todo murado,

rua asfaltada
PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa 02 Res Santa Tereza, 02 quartos, sala cozinha,

banheiro, terreno 200m2
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 quartos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 quartos, sala, cozinha,

banheiro social, lavand COB,
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banheiro social, lavand.cob, garagem div. Autos,
terreno 250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 155 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Lot. São Sebastião, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Res. Azul Ville, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem 03 autos,
lavanderia.

R$ 150 mil Casa Lot. Riviera, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem 02 autos, lavanderia

R$ 160 mil Casa Res. AzulVille, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos.
(01 suíte), sala, cozinha, banheiro social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso - Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro social,
garagem 02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 quartos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia coberta
(03 qtos., sala, copa-cozinha, banh. social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

A Câmara Municipal de São
Tomás de Aquino realizou na
noite de quarta-feira, 29, uma
sessão especial. Vereadores fi-
zeram a devolução de cerca de
R$ 146.570,00 de sobras orça-
mentárias do Legislativo para o
Executivo. “Na verdade, este é
o resultado da economia que
temos feito fruto do zelo com
o dinheiro público que vai
retornar para maior benefício da
nossa população”, comenta o
presidente da Câmara, André
Eduardo de Carvalho (PSD). O
prefeito Daniel Ferreira da Sil-
va, o Tineca, antecipou que
aplicará os recursos na realiza-
ção de cirurgias eletivas.

De acordo com o presiden-
te da Câmara esta é a primeira
vez que o Legislativo realiza
uma devolução deste porte em
tão curto espaço de tempo. Ele
lembra que na gestão anterior
foram devolvidos R$ 118 mil
em um ano. “Nós agora temos
trabalhado por uma gestão sé-
ria, transparente e voltada para
o melhor atendimento à nossa
comunidade de forma bastante
objetiva, visando o menor des-
perdício e a maior eficiência nos
gastos públicos”, assegura.

Ainda assim André destaca
que tem conseguido fazer algu-
mas reformas e melhorias na
sede para o melhor desempe-

Câmara de São Tomás
devolve R$150 mil à prefeitura e

inaugura galeria de ex-presidentes

nho do trabalho dos vereado-
res bem como um atendimento
mais eficaz ao cidadão.

Enfatizou que tem atuado
por uma gestão enxuta dos gas-
tos visando a máxima econo-
mia de recursos. “Fizemos eco-
nomia com o corte de alguns
gastos e ao mesmo tempo pro-
movemos melhorias na casa
como o sistema de som, pintu-
ra e revitalizamos a galeria dos
ex-presidentes”, observa.

Andre acrescentou que par-
te da verba será aplicada na re-
forma da sede da Emater e tam-
bém na colocação de bancos na
Praça do Trevo, na rodovia que
dá acesso a Franca (SP). “O
restante, são cerca de 136 mil
que serão investidos na saúde”,
completa.

A Câmara de São Tomás
tem neste ano um orçamento de
quase um milhão de Reais. “É
a devolução de parte do duo-
décimo, que considerando uma
série de aspectos para o tama-
nho da nossa cidade é bastante
considerável sim”, avalia.

O presidente disse ainda que
a intenção dele e todos os mem-
bros da casa “é continuar eco-
nomizando e totalizar as devo-
luções no final do ano em R$
300 mil”. Ele ressalta que a meta
é chegar a uma economia de
cerca de 30% do orçamento.

A verba a ser devolvida ao
Executivo já tem um destino
definido em entendimento en-
tre o prefeito Daniel Ferreira e
vereadores. “A nossa proposta
é investirmos em melhorias no
atendimento da saúde da nossa
população”, antecipou o prefeito
Tineca. Há cerca de 10 dias ele
e o presidente da Câmara,
André Carvalho, juntamente
com a secretária municipal de
Saúde, Isabela Guiraldelli, esti-
veram reunidos com Gilberto
Batista, diretor de Relações
Comerciais, da Santa Casa de
São Sebastião do Paraíso e Flá-
via Guimarães, Diretora Admi-
nistrativa do Hospital. “Alinha-
mos sobre a viabilização do es-
coamento das cirurgias eleti-
vas”, anunciou Daniel.

Segundo o prefeito existe
um represamento de muitos
casos a serem atendidos na
comunidade, uma vez que até
pouco tempo este tipo de pro-
cedimento estavam suspensos
devido à situação da pandemia
do Covid-19. “Como está sen-
do controlada, os atendimentos
nesta área estão voltando”. Ele
destacou ainda a parceria com
a Câmara. “É um trabalho em
conjunto com o Legislativo que
tem feito as suas economias e
esta devolução importante ao
Executivo e juntos beneficiar-

mos a população de São To-
más”, completa.

HOMENAGENS
Após a entrega do cheque,

a Câmara promoveu homena-
gem aos ex-presidentes da
casa. “Estamos promovendo a
revitalização da galeria com a
padronização dos quadros, que-
remos valorizar a todos que
passaram por aqui na condu-
ção dos trabalhos do Legis-
lativo”, disse André Eduardo.

Ele acrescentou ainda que
serão realizadas outras reuniões
especiais para homenagear os
demais presidentes. “Faremos
as homenagens aos poucos
para não termos aglomeração,
é uma alegria reconhecer o tra-
balho que cada um fez para a
comunidade aquinense”, finali-
zou.

Foram homenageados Ade-
mir Reis Campos (1996/2000),
Wanderson Aparecido Rezende
(2013/2014), Valter Maiela
(1999), Sebastião Cândido Car-
valho, o Netinho (2007/2008),
Jairo de Lima (1961/1962), re-
presentado por Antônio Marcos
Alves; Marcos Fontana (1977/
1979), Juliano Oliveira Ferreira
(2002), Elizete Alvarenga San-
tos (1.997), e o assistente par-
lamentar Clezio José da Silva,
que atua há 19 anos na Câmara.

Cheque simbólico foi entregue ao prefeito selando a parceria Executivo e Legislativo

Divulgação

Neste domingo dia 3 de
outubro,a equipe de vôlei femi-
nino da Prefeitura Municipal de
São Sebastião do Paraíso, ca-
tegoria 2006/2007 inicia sua
temporada de competição
2021, participando do Campe-
onato Mineiro Regional de Vô-
lei, em Passos, realizado pela
Liga Esportiva do Sul e Sudes-
te de Minas Gerais, filiada à
Federação Mineira de Voleibol.

 Estão inscritas nove equipes
sendo, Prefeitura de Vargi-nha,
do Carmo do Rio Claro, La-vras
Tênis Clube, Prefeitura de
Piumhi, AGVI (equipe de
Guaxupé) Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, de Três Pon-
tas, Clube Passense de Natação
e Associação Acarai de Arantina.

O técnico Ludovico Fer-

Vôlei Paraisense
no Campeonato

Mineiro Regional

reira Júlio está confiante em
fazer uma boa campanha. Es-
tão participando equipes muito
fortes com experiência de
competições estaduais, porém
estamos treinando com muita
determinação para conseguir
bons resultados, comentou.

O sistema de disputa será
da seguinte forma, todos jogam
contra todos em um turno,
classificando-se os quatro as
melhores equipes para semifi-
nal e final.

Paraíso deve jogar com
ponteiras Giovana Xavier, Lo-
rena, Karina, centrais: Letícia,
Maria Gabriela, Weviny Shai-
ene, opostas Raphaela, Bru-
nielly, Giovana Carmozini,
levantadoras Rayanee e Lara
líberos Akiane e Carol

A Secretaria Municipal de
Itamogi iniciou  quinta-fei-
ra,30, no Posto de Saúde Cer-
rado as inscrições das pessoas
interessadas em participar dos
estudos clínicos referentes à
vacina da Janssen. O municí-
pio firmou parceria com a
FMRP-USP (Faculdade de
Medicina Ribeirão Preto),
mantida pela Universidade de
São Paulo (USP). Podem par-
ticipar pessoas que não tenham
testado positivo para o
coronavírus, não tenham rece-
bido nenhuma vacina contra
Covid-19, ter entre 18 e 55
anos e estar com boa saúde. A
vacinação ocorrerá em Ribei-
rão Preto (SP) e os participan-
tes terão uma ajuda de custo e
o transporte será fornecido
pela Prefeitura de Itamogi.

Pesquisadores da Faculda-
de de Medicina de Ribeirão
Preto (FMRP) da USP buscam
voluntários para estudo da
Janssen, empresa farmacêuti-
ca da Johnson & Johnson, que
avaliará a imunidade adquirida
pelo regime com duas doses da
vacina Janssen. O imunizante
Ad26.COV2.S foi autorizado
em dose única para uso
emergencial no Brasil pela

Além da Butanvac, Itamogi fará parte de
pesquisa da vacina Janssen em Ribeirão

Agência Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa) no dia 31 de
março de 2021. Os candidatos,
necessariamente, não precisam
ser moradores de Ribeirão Pre-
to, mas devem ter disponibili-
dade de estar na cidade nas
datas do cronograma da pes-
quisa.

A participação de voluntá-
rios de Itamogi foi definida em
reunião no dia 22 de setembro,
quando a pediatra e professora
da USP, Marisa Mussi; o
infectologista, Rodrigo Santana
e a coordenadora do Centro de

Pesquisa, Silvia Negrini, esti-
veram com a secretária de Saú-
de do município, Priscila Dias,
com o prefeito Ronaldo Dias e
integrantes do Comitê Covid-19.

Os interessados devem ter
idade entre 18 e 55 anos e não
podem ter tomado nenhuma
dose de qualquer vacina con-
tra Covid-19 e nem ter testado
positivo para a doença e estar
com boa saúde. Os critérios
adicionais para participação
serão avaliados pela equipe do
estudo durante o processo de
triagem. O cadastro pode ser

feito até o dia 6 de outubro,
através do link https://
forms.gle/PVVvHUPrnGva
C8CW8. As inscrições também
podem ser feitas de forma
presencial no Posto do Cerra-
do, pelo telefone (35) 3534-
1865.

Conforme divulgado, os
participantes receberão uma
ajuda de custo para alimenta-
ção e outras despesas. O trans-
porte para Ribeirão Preto, onde
será feita a vacinação, será gra-
tuito, cedido pela Prefeitura. De
acordo com a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de Itamogi é
imprescindível o acompanha-
mento dos pais e responsáveis
nas duas idas a Ribeirão, opor-
tunidades que serão ofertados
atestados. Em seguida será
divulgada a data para a segun-
da dose, como respectivo in-
tervalo de tempo após a apli-
cação da dose inicial. Os vo-
luntários serão monitorados e
acompanhados por uma equi-
pe médica especializada com
direito a consultas e exames,
além de orientados sobre rela-
tório permanente ao longo de
um cerca de um ano para ava-
liação de reações e eventuais
efeitos colaterais.

Divulgação

Reunião com equipe da FMRP-USP define participação de
voluntários de Itamogi na pesquisa da Janssen em Ribeirão Preto

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso publicou
nesta semana o edital de licita-
ção para contratação de pessoa
física ou jurídica para minis-
trar aulas de Libras (Língua
Brasileira de Sinais), através do
“Projeto Libras para Todos”, da
Escola do Legislativo. Essa é
mais uma das iniciativas de in-
clusão social promovidas pela
instituição.

Câmara Municipal
oferecerá curso de libras

Segundo o presidente, Li-
sandro Monteiro (SD), a ideia
surgiu a partir de uma audiên-
cia pública que tratou justamen-
te da inclusão. Ideia essa que
amadureceu para culminar no
lançamento de um curso gra-
tuito aberto à população. “É um
presente que vamos dar a São
Sebastião do Paraíso pelos
seus 200 anos.

Serão três meses de aula,

com uma turma de 14 alunos.
Depois, esses 14 alunos vão
ensinar outros 14, e assim por
diante. Dentro de cerca de um
ano, teremos 70 intérpretes de
Libras, entre servidores, enti-
dades, empresas e comérci-
os”.

O anúncio foi feito em
Plenário por Lisandro Mon-
teiro nessa quinta-feira (1º).
o certame para a contrata-

ção do serviço será realiza-
do no dia 14/10/2021 às 9
horas.

O credenciamento ocorre-
rá entre 8h30 e 8h50 na sede
da Câmara Municipal (Av. Dr.
José de Oliveira Brandão Filho,
445 - Jd. Mediterraneè. Acesse
o edital aqui: https://transparen
cia.camara ssparaiso.mg.gov.
br/ licitacoes

(por Ascom Câmara Municipal SSP)
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A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso apresentou
na quinta-feira, 30, a 2º Audi-
ência Pública Quadrimestral,
a fim de mostrar a Execução
Orçamentária referente ao
Exercício de 2021. Durante a
reunião, o prefeito Marcelo
Morais destacou avanços re-
alizados pela Administração
2021/2024, bem como os de-
safios para execução orça-
mentária - orçamento este ela-
borado pela administração
anterior. Segundo o prefeito,
pela primeira vez, o Municí-
pio chega ao final do ano com
recursos em caixa, porém sem
orçamento para executá-los.

Conforme o prefeito Mar-
celo Morais, o planejamento
realizado junto à sua equipe
técnica foi para buscar o equi-
líbrio financeiro das contas pú-
blicas, possibilitando a realiza-
ção de diversas ações na área
de obras, serviços públicos e
planejamento urbano, bem
como na saúde e demais se-
tores, além de manter em dia
a folha de pagamento dos ser-
vidores públicos. Morais falou

Prefeitura apresenta 2ª Audiência
Pública Quadrimestral na Câmara

que os números são bastante
positivos, já que a Prefeitura
conseguiu avançar do paga-
mento de dívidas herdadas,
além de manter recursos em
caixa para pagamento de dí-
vidas diversas.

O valor total orçado para
o exercício de 2021 foi de
aproximadamente R$ 278 mi-
lhões, tendo sido arrecadados
R$ 193,3 milhões - sendo R$

21,5 milhões para o Inpar. Da
execução orçamentária da
despesa, considerando apenas
a Prefeitura (R$ 252,1 mi-
lhões), já foram empenhados
R$ 166,5 milhões, dos quais
foram liquidados cerca R$ 134
milhões e pagos R$ 129 mi-
lhões, ou seja, a dívida da atu-
al Administração, até 31 de
agosto, era de R$ 4,8 milhões.
Conforme ressaltou o prefei-

to, já há recurso disponível
para pagamento de grande
parte dessa dívida, diminuin-
do ainda mais esse valor até o
final do quadrimestre.

A dívida geral da Prefeitu-
ra, somando-se dívida funda-
da (a longo prazo e que
independe da Gestão), e os
restos a pagar, são de aproxi-
madamente R$ 35,3 milhões,
sendo R$ 10,4 milhões de res-
tos a pagar até 31 de agosto e
R$ 24,9 milhões da dívida fun-
dada. Entre esta última estão
os parcelamentos de emprés-
timo com BDMG,
parcelamento com Cemig,
Copasa, Inpar, PASEP e
INSS.  Quando a Atual Ad-
ministração assumiu a gestão
da Prefeitura, essa dívida até
31 de dezembro de 2020 era
de R$ 50,4 milhões.

Conforme o prefeito Mar-
celo Morais "o objetivo da ges-
tão é o equilíbrio fiscal para
que em breve tenhamos for-
ça de investimento ainda mais
em diversas ações dentro da
cidade. Aos poucos, estamos
consertando Paraíso", finaliza.

Bryan Felipe

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000054/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000054/
2021, para “RELATIVO A PRESTAÇÕES DE SERVIÇOS DE
PUBLICAÇÃO  DE ATOS ADMINISTRATIVOS PERTINENTES A
LICITAÇÕES ,DISPENSAS ,CONTRATOS E TERMOS ADITIVOS DA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI EM JORNAL REGIONAL –
INCISO IV DO ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa     GRAFICA E
EDITORA D.R. LTDA. – ME CNPJ nº  05.336.514/0001-36 pelo valor  de
R$ 10005,00 ( dez mil e cinco reais ) Itamogi,  20 de Setembro de 2021
Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 200/21, Pregão Pres. nº 38/21, abertura dia 19/10/
21, 08h, para “Aquisição de pneus novos (primeira vida) e câmaras de ar”;
Proc. nº 228/21, Pregão Pres. nº 49/21, R.P 18/21, abertura dia 20/10/
21, 08h para “Registro de Preços para eventual aquisição de medicamentos”;
Proc. nº 229/21, Pregão Pres. nº 50/21, abertura dia 21/10/21, 08h, para
“Aquisição de Fertilizante Mineral Misto (Adubo 18-00-18) formulado com
ureia”; Proc. nº 227/21, Pregão Pres. nº 48/21, R. P. nº 17/21, abertura
dia 26/10/21, 08h, para “Registro de preços para eventual aquisição de
material hidráulico, elétrico, de construção e correlatos”. Os editais estão à
disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG,
à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 01/10/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito
Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Ratifica e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 225/21, Inex. nº 18/21, Cred. nº 05/21, cujo objeto é “Seleção e
contratação de pessoa(s) jurídica(s) para prestação de serviços
LABORATORIAIS clínicos através listagem do SUS”, com a empresa: KS
LABORATORIO DE ANALISES CLINICAS, CNPJ 05.157.460/0001-41
(29/09/21); Homologa e firma Contrato ref. ao Proc. nº 220/21, Pregão
Pres. nº 46/21, cujo objeto é “Aquisição de materiais de construção”, com
a empresa: MARTINS CASA E CONSTRUCAO LTDA, CNPJ 15.546.918/
0001-08, pelo valor global de R$ 10.480,52; Firma Contrato ref. ao Proc.
nº 189/21, Pregão Eletrônico nº 34/21, com as empresas/pessoas físicas:
DONIZETI APARECIDO RIBEIRO, CPF 195.012.868-78, pelo valor global
de R$ 105.000,00; HUMBERTO DE ALENCAR RESENDE 03226554638,
CNPJ 32.536.124/0001-82, pelo valor global de R$ 101.574,00; Torna
Público aditivos cujo objeto é o acréscimo do quantitativo com base no art.
65, I, b, da Lei nº 8.666/93: 1º Termo Aditivo Contrato nº 134/21
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa
CIRURGICA PATROCINIO DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS
HOSPITALARES LTDA (09/09/21); 1º Termo Aditivo Contrato nº 137/
21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa HG
COMERCIO DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS PARA ESCRITORIO
EIRELI (09/09/21); 1º Termo Aditivo Contrato nº 140/21 celebrado
entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa LUCIANO DE
FREITAS PIERIN (09/09/21); 1º Termo Aditivo Contrato nº 142/21
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa METTA
DISTRIBUIDORA EIRELI (09/09/21); 1º Termo Aditivo Contrato nº
146/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa
SANDRO VILMAR PIRES ME (09/09/21); 1º Termo Aditivo Contrato
nº 134/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa
KAIQUE SANTOS REIS 86020225577 (09/09/21); 1º Termo Aditivo
Contrato nº 121/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG
e a empresa KM INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS EIRELI-ME
(15/09/21); Torna Público aditivo cujo objeto é a prorrogação contratual
com base no Art. 57, da Lei nº 8.666/93: 1º Termo Aditivo Contrato nº
93/2020 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa
CLINICA MEDICA GABRIEL SALIM CASSEB LTDA (08/09/21). Itamogi/
MG 01/10/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, por meio
da Secretaria Municipal de
Meio Ambiente (SEMAM),
em conjunto com o Ministé-
rio Público de Minas Gerais
e a Policia Civil, participou dos
trabalhos técnicos que resul-
taram na interdição de dois
curtumes no município por
poluição ambiental. Segundo
apurou a investigação, essas
empresas estariam descartan-
do irregularmente resíduos
industriais no Córrego Co-
olapa – local que já vinha sen-
do alvo de inúmeras denúnci-
as por parte dos moradores.

Conforme o secretário,
Renan Jorge Preto, a investi-
gação vinha sendo realizada
para identificar a origem da
poluição industrial no Córrego
Coolapa. “A princípio, já tí-
nhamos alguns suspeitos, e a

A Polícia Civil interditou na
terça-feira,28, dois curtumes
em São Sebastião do Paraíso,
após  procedimento investiga-
tório e diligências efetuadas em
conjunto com representantes
da Copasa e a Secretaria Mu-
nicipal de Meio Ambiente. A
ação foi conduzida pelo dele-
gado Rodrigo Bittar e equipe,
após instauração de inquérito
policial. Pesa contra estas in-
dústrias a acusação de prática
de fraudes no sistema de trata-
mento de efluentes em prejuí-
zo ao o meio ambiente.

Conforme informações ob-
tidas pelo Jornal do Sudoeste
os mandados de busca e apre-
ensão tiveram origem em um
inquérito policial presidido pelo
delegado Rodrigo Bittar. Na ter-
ça-feira,28, foram cumpridas
as ações inclusive com a me-
dida cautelar de suspensão das
atividades industrial. Uma equi-
pe da Polícia Civil comandada
por Bittar realizou diligências
nos curtumes. “Nestes locais
foram lavrados autos de inter-
dição e lacradas as portas des-
tas empresas”, informa o dele-
gado.

No período da tarde os po-
liciais estiveram em outra em-
presa acabadora, onde também
havia denúncia de irregularida-
des em relação ao descarte de

resíduos. No local foi desco-
berto um sistema clandestino
de lançamento de resíduo in-
dustrial diretamente na rede
de esgoto, sem que os rejeitos
passassem pelo tratamento. De
acordo com os levantamentos
foram detectadas as práticas
lesivas ao meio ambiente, mo-
tivando a tomada de providên-
cias imediatas para cessar os
danos.

Segundo o delegado restou
demonstrado, por exames
laboratoriais, que os esgotos
dos curtumes investigados
continham metais pesados.
Foram encontrados produtos
como “cromo” que possui alto
poder cancerígeno, que era

Polícia Civil interdita curtumes em Paraíso

Polícia Civil, em conjunto com
a Secretaria de Meio Ambiente,
realizou a investigação dentro
das empresas e nos arredores,
para tentar localizar a fonte da
poluição”.

Renan explica que, devido
à rede de esgotamento ser sub-
terrânea, não era possível loca-
lizar com facilidade o causador
da poluição, assim, um dos tra-
balhos que foi realizado foi a
análise laboratorial dos eflu-en-
tes de saída das empresas e dos
efluentes que chegavam ao
córrego, a fim de se concluir
tratar do mesmo efluente.

“Outro trabalho que foi re-
alizado para confirmar e dar
mais sustentação à apuração do
caso foi que na saída do esgo-
to industrial dessas empresas
foi jogado uma substância nos
efluentes dessas empresas e,
diante do monitoramento reali-

zado por um técnico, conse-
guimos identificar a origem
desse esgoto, que com o des-
carte, essa sustância causaria
alteração do efluente de chega-
da, possibilitando o rastreamen-
to da origem do esgoto indus-
trial”, aponta.

Um dos curtumes que es-
tavam com as investigações
um pouco mais adiantadas, foi
interditado pela Polícia Civil
nesta semana, e deve ser man-
tido assim pelo período de 15
dias, até que a empresa tome
providência para a regulariza-
ção, e o outro curtume investi-
gado teve a investigação finali-
zada na terça-feira, 28, e tam-
bém deve ser interditado, até
que se tomem as medidas para
a regularização da situação.

Com a finalização dos au-
tos, as empresas também de-
vem ser multadas pelo crime

de poluição ambiental. Con-
forme o prefeito Marcelo
Morais, a Administração está
acompanhando desde o iní-
cio do mandato essas inves-
tigações, inclusive ajudando
a facilitar o trabalho da Polí-
cia Civil e do Ministério Pú-
blico a fim de por fim a essa
poluição que vinha ocorren-
do nos mananciais. “É de in-
teresse do Município que seja
identificado todos esses em-
presários que se utilizam de
condutas fraudulentas para ti-
rar algum tipo de proveito da
nossa cidade e, consequente-
mente, poluindo os mananci-
ais que temos em nosso Mu-
nicípio. Continuaremos fir-
mes com estes trabalhos e
identificar todos que estão
descumprindo a legislação vi-
gente”, finaliza.

(Ascom Prefeitura)

lançado no córrego Lagoinha
que desemboca no rio Santa-
na, posterior a captação em
Paraíso. No entanto, o ma-
nancial é o responsável pelo
abastecimento em outras ci-
dades da região após a pas-
sagem pelo município parai-
sense.

Conforme informações da
Polícia Civil o inquérito segue
em andamento com a oitiva de

SEMAM participa das investigações

acusados e das testemunhas.
Não está descartada a possibi-
lidade de realização de novas di-
ligências e outras medidas pre-
ventivas.

O prazo para a conclusão
das investigações é de 30 dias,
com o possível indiciamento
dos proprietários dos curtumes
por crime ambiental. O delega-

do informou ainda que os en-
volvidos poderão ser indiciados
no artigo 54 da lei 9.605, por
conduta lesiva ao meio ambi-
ente.

FOTOS: Reprodução
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O deputado federal Emidi-
nho Madeira, presidente da
Frente Parlamentar em Defesa
das Cirurgias Eletivas, na Câ-
mara Federal, defendeu que os
leitos que foram montados para
atendimento aos pacientes com
covid, e que estão sem uso no
momento, sejam utilizados para
a realização das cirurgias
eletivas.

Emidinho se reuniu nesta
quarta-feira (29/09) em Bra-
sília, com o líder da Bancada
Mineira, deputado Diego
Andrade e com o secretário de
Saúde de Minas Gerais, Fábio
Baccheretti, para tratar do as-
sunto.

"Com apenas 24% de ocu-
pação dos leitos de UTI para
Covid em Minas, a nossa in-
tenção é aproveitar essa infra-
estrutura para atender os paci-
entes que realizarão as cirurgi-
as eletivas em Minas. Estamos
em contato direto com mem-
bros da Comissão Mista de
Orçamento para garantir os re-
cursos e manter abertos os lei-
tos no exercício de 2021", dis-
se o deputado.

Emidinho também se reu-
niu no Ministério da Saúde em

Deputado Emidinho Madeira defende uso
de leitos da Covid para cirurgias eletivas

"Nossa luta é para zerar a fila das cirurgias eletivas
em nossa região", disse o deputado Emidinho Madeira

busca de apoio do Governo Fe-
deral. "Essa causa é justa e ne-
cessária para aliviar o sofrimen-
to de milhares de pessoas em
Minas e em todo o país.

 Precisamos nos mobilizar,
juntamente com todas as auto-
ridades, para alcançar o nosso
objetivo que é zerar a fila das
cirurgias eletivas em Minas

Deputado Federal Emidinho Madeira discursa no plenário da Câmara

Gerais. Essa é uma meta que
iremos buscar a todo custo",
frisou.

Outro tema abordado pelo
parlamentar em pronunciamen-
to no Plenário da Câmara dos
Deputados nesta quarta-feira
foi sobre a situação do Hospi-
tal Santa Lúcia, de Poços de
Caldas.

Emidinho tem procurado
abrir um diálogo entre a enti-
dade e o governo. "Agradeço
ao secretário de Saúde Fábio
Baccheretti, que está fazendo
um trabalho brilhante no co-
mando da Secretaria de Saúde
de Minas e acreditamos que
haverá um entendimento entre
as partes", concluiu.

A Secretaria Municipal de
Itamogi confirmou nesta sex-
ta-feira, 1º de outubro, mais
um caso elevando para cinco a
quantidade de pessoas de uma
mesma família que testaram
positivo para a Covid-19 tendo
sido contaminadas com a vari-
ante Delta. Conforme a secre-
tária, Priscila Marcomini Dias,
os casos vêm sendo acompa-
nhados e há outras suspeitas do
mesmo grupo familiar sendo
verificados através de exames
laboratoriais. Pelo menos um
dos pacientes foi transferido na
segunda-feira, 27, para atendi-
mento na Santa Casa de Mise-
ricórdia, em São Sebastião do
Paraíso.

As pessoas contaminadas
com o Covid-19 são da mes-
ma família que teria realizado
recentemente uma viagem a
São Paulo. Entre elas apenas
duas havia tomado a vacina
contra o coronavírus. Após a
viagem há cerca de duas se-
manas, uma destas pessoas
apresentou sintomas da doen-
ça. Ao fazer o teste para verifi-
car a situação, de maneira par-
ticular, foi confirmada a
testagem positiva, de um dos
homens da família.

Em seguida, a esposa da ví-
tima procurou o Centro de Aten-
dimento de Itamogi para a rea-
lização de exames que deram
positivo. Na oportunidade, foi
coletada amostra para saber a
tipagem, se da variante Delta,
ou não. Ao mesmo tempo, ou-
tras quatro pessoas da família
foram avaliadas, sendo que
duas testaram positivo e duas
não. "Coletamos os exames que
foram enviados para o labora-
tório credenciados e estamos
aguardando mais dois resulta-
dos", comenta a secretária.

Um dos membros da famí-
lia que teve o diagnóstico da
Covid-19 positivado foi enca-
minhado na segunda-feira, 27,
para a Santa Casa de Miseri-
córdia em Paraíso onde está
sendo assistido. Priscila Dias
informa que sobre esta pessoa,
não foi confirmado ainda se
contraiu a variante Delta. De
acordo com Boletim Epidemio-
lógico da Prefeitura de Itamogi,
na terça-feira,27, o município
tinha apenas um paciente inter-
nado em Enfermaria, além de
outras seis pessoas também
com diagnóstico confirmado,
mas em isolamento domiciliar.

Na tarde de sexta-feira (1º/
10), a Secretaria  Municipal de
Saúde informou que houve a

Itamogi confirma
quinto caso da
variante delta
da Covid-19

confirmação de mais um caso
de uma pessoa da família
diagnosticada com a variante
Delta. A informação é de que
agora são cinco pessoas, mas
todas elas foram devidamente
medicadas e estão se recupe-
rando. Os membros da família
positivados estão em isolamen-
to domiciliar. Por não apresen-
tarem sintomas graves a medi-
da é considerada suficiente já
que nesta característica a trans-
missão da doença é mais acen-
tuada.

Priscila salienta sobre a im-
portância da vacina, uma vez
que entre as pessoas contami-
nadas pelo menos três delas
haviam se negado a receber o
imunizante. A secretária insiste
que além das medidas de pre-
venção como uso de máscara,
álcool em gel e distanciamento
social a vacinação tem impor-
tante papel neste processo.
Exemplo disso é a redução dos
casos confirmados, das
internações e óbitos, em todo
o Brasil. A vacina garante uma
proteção para as situações mais
graves de contaminação, justi-
ficando a necessidade de vaci-
nar o maior número de pesso-
as possíveis.

MAIS TRANSMISSÍVEL
Detectada pela primeira vez

na Índia, em outubro de 2020,
a mutação do vírus SARS-
CoV-2 (causador da Covid-19),
conhecida como Variante Del-
ta (B.1 617.2, antes também
chamada de variante indiana),
já foi registrada em mais de 130
países, conforme divulgado
pela Organização Mundial da
Saúde (OMS), em 30 de julho
deste ano. Ela é considerada
uma variante de preocupação
por ser mais transmissível do
que as anteriores (Alfa, Beta e
Gama), o que a faz mais con-
tagiosa do que a cepa original.

Sua rápida disseminação em
tempos de flexibilização das
medidas de isolamento social
em muitos países e no Brasil,
chama a atenção dos cientistas
em um momento em que os
avanços para controlar a
pandemia começavam a se ob-
servar a partir dos aumentos
nas percentagens de cidadãos
vacinados.   O grande proble-
ma da variante Delta é o seu
alto poder de transmissibilidade.
Como comparativo, a cada
pessoa contaminada pela vari-
ante Alpha, contaminava mais
três, a Delta provavelmente é
o dobro ou mais do que isso.

Com o intuito de levar
autoconhecimento, reflexões e
dicas para o desenvolvimento
pessoal e profissional de todos
os seus colaboradores, a Rede
Tonin disponibilizou, no dia 28
de setembro, palestras com o
especialista em inovação e alta
performance, Arthur Shinya-
shiki.

Segundo Luiz Antônio
Tonin, presidente da Rede
Tonin, cada dia é um novo des-
pertar e a data 28 de setembro
ficará marcada para os colabo-
radores da empresa. “Estamos
passando por momentos desa-
fiadores, uma pandemia que fez
mudar o comportamento de
todos, o que traz oportunida-
des e desafios para cada um de
nós, pois tudo é novo. Por esse
motivo, nos preocupamos em
trazer para os nossos colabo-
radores conhecimentos que
vislumbrem novos horizontes,
para que eles possam desper-
tar e buscar o desenvolvimen-
to contínuo, tanto na área pes-
soal quanto profissional, atin-
gindo bons resultados em to-
dos os aspectos de sua vida”,
esclareceu.

Através da palestra “O Des-
pertar! – uma experiência que
vai transformar você”, Shinya-
shiki apresentou um compila-
do do que aprendeu sobre o ser
humano ao longo de seus es-
tudos e observações. De acor-
do com ele, é preciso estar
atento para um novo tempo que
nos convida a ser diferente.
“Não sabemos o que virá para
2022 e 2023, mas as coisas
irão mudar. Para isso é preciso
o despertar de nossa consci-
ência. O quanto você irá mu-
dar e fazer coisas diferentes
para ter resultados também
diferentes? Quando você
muda, o seu mundo muda”,
explicou.

Rede Tonin capacita colaboradores para
a importância da evolução e inovação

Palestrante Arthur Shinyashiki elencou as oportunidades
e desafios na vida pessoal e profissional

Para que todos entendes-
sem, Shinyashiki aplicou um
exercício em que o (a) colabo-
rador (a) deveria listar três su-
cessos e três fracassos pesso-
ais ao longo de 2021, em que o
sucesso são atitudes concreti-
zadas como, por exemplo, vi-
ajar nas férias, e fracasso seria
algo não realizado, como a ado-
ção diária de uma atividade fí-
sica ou ter mais tempo para os
filhos.

O exercício permitiu desco-
brir o padrão que impede as
pessoas de realizarem as suas

ações e planos de vida. “O pa-
drão, tanto para o sucesso
quanto para o fracasso, é de-
terminado por você mesmo.
Você é o padrão da sua vida, o
criador da sua realidade”, fri-
sou o palestrante.

A partir disso, surgem vá-
rios insights. A capacidade de
resolver problemas de forma
eficaz, e muitas vezes simples,
implica em inovação, e essa
característica destaca os pro-
fissionais de uma empresa. O
processo de desenvolvimento
constante está alicerçado em

fazer as coisas com rapidez,
sem perda de tempo; estar pre-
sente na atividade a ser realiza-
da, com foco e sem distrações
internas e externas; desenvol-
ver habilidades, cocriar e cola-
borar com as pessoas ao seu
redor, além de ter paixão pelo
que faz através de disciplina,
motivação e conexão com a sua
profissão.

“Colaborar e cocriar com
as pessoas no trabalho é ser
mais humano e evoluir, cons-
truir e compartilhar. Com isso,
todos crescem e prosperam. Já
a paixão é o combustível que
fará você chegar ao próximo
nível”, afirma Shinyashiki.

SUCESSO É UMA ATITUDE
Reunir todos os colabora-

dores, de todas as lojas, num
único dia para assistir à pales-
tra não foi fácil. A mobilização
para tal feito envolveu diversos
fatores e esforços dos depar-
tamentos de Comunicação Es-
tratégica, Recursos Humanos
e Operacional para a sua reali-
zação.

O resultado foi um sucesso
e mais de 1.800 colaboradores
tiveram a oportunidade de
aprender e refletir sobre as suas
atitudes nos âmbitos pessoal e
profissional. Isso reforça o que
Shinyashiki disse: “O sucesso
é silencioso e acontece antes
de vermos o resultado. O su-
cesso é uma atitude.”

Para Lilian Tonin, gerente de
Mídia da Rede Tonin, a pales-
tra foi ao encontro da estraté-
gia de evolução da empresa.
“Ser apaixonado pelo que faz é
um diferencial que traz novo
sentido para tudo, além de re-
sultados melhores para a em-
presa e para todos. Temos o
desafio de ver as coisas sob
novas formas. Bora desper-
tar!”, finaliza.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Telespectadores parai-
senses têm procurado o JS
questionando a causa da
Rede Canção Nova de Tele-
visão em São Sebastião do
Paraíso estar sem áudio.
Procuramos o responsável
técnico pela retransmissão
de sinais de TV, José Amé-

Rede Canção Nova
em nova configuração

rico Mafra.  Ele explicou que
houve nova configuração no
transmissor da Rede Canção
Nova de TV 47.1.

E explicou que o telespec-
tador poderá utilizar o controle
remoto do seu televisor e digitar
menu, vídeo e fazer busca
automática de canais de TV e
clicar ok. Na busca irá aparecer
na tela do seu televisor a
relação do nome de vários

canais. Assim que aparecer na
tela Rede Canção Nova HD
MG, automaticamente estará
conectado com esta emissora
de TV, com imagens HD e
áudio.

Há mais ou menos um mês
o telespectador paraisense
recebia o sinal da Rede TV
Canção Nova no número 47.1,
agora vai constar na tela do
televisor, Rede Canção Nova

HD MG, com imagem e áudio
perfeita, explicou o técnico
José Américo Mafra.

Ele explica que desde o
dia 28 de abril deste ano, a
Rede Canção Nova de Tele-
visão não transmite mais
suas programações em São
Sebastião do Paraíso no
antigo sistema analógico,
agora somente no sistema
digital ou HD.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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Bocas de lobo sem tampa podem causar acidentes com
pedestres, animais e veículos próximo a rua Tabajara Pedroso

Bocas de lobo sem tampa podem causar acidentes com
pedestres , animais e veículos no Parque Industrial I

Buracos sem tampa em vias públicas,
são sério risco para acidentes

Sebastião Tadeu Ribeiro

Atendendo vários pedidos
leitores fazem alerta e solicitam
tomada de providências para
dois locais em Paraíso, um
deles na Rua Tabajara Pedroso,
no Jardim Coolapa, bem no
início da canalização de gabião
do Córrego Coolapa e outro,
problema bem dizer idêntico, na
Av. Washington Martoni, no
Parque Industrial l, bem em
frente a fábrica de Carrocerias
Paraíso.

Os procedentes pedidos de
providências servem de aviso
para evitar acidentes com ped-
estres, condutores de veículos
e animais. No Jardim Coolapa
se trata de um grande buraco
sem tampa, bem ao lado do
início da canalização do cór-
rego. Já se passou mais de um
mês que há uma placa com os
seguintes dizeres: “Em Obras,
aqui tem prefeitura”.

Mas já era para ter sido
colocada a tampa naquele
profundo buraco de caixa de
água pluvial, onde há mais ou
menos um mês caiu um
cachorro e foi preciso a ajuda
dos Bombeiros militares para a
retirada do animal, afirmou um
dos reclamantes, ao JS. O outro
se trata também de uma caixa
ou boca de lobo sem tampa que

fica em cima do passeio de
terra batida e bem no alinha-
mento da pavimentação da Av.
Eng. Washington Martoni  no
Parque Industrial l, terreno
vago ou área de expansão da
BR 491.

É uma verdadeira arma-
dilha, onde pode cair pedestres,
veículos e animais, alertam e
com razão os denunciantes.
Com certeza a Secretaria Mu-
nicipal de Obras do Município
Paraisense, que aliás tem feito
um ótimo trabalho aos mu-
nícipes, irá tomar as sugeridas
providências.

No Parque da Lagoinha já está sendo retirada a lama preta e sujeiras
do fundo do lago, e recuperada a parede nas cercanias do lago

Sebastião Tadeu Ribeiro

Devido ao temporal que
aconteceu no dia 9 de setembro
em São Sebastião do Paraíso,
em que “o dia virou noite” a
coloração preta da água da
chuva provocou a poluição das
águas do lago do Parque da

Lagoinha e consequentemente
a mortandade de toneladas de
peixes a Prefeitura de Paraíso
mandou esgotar as águas do
lago.

Contratou máquina esteira
giratória escavadeira que já
iniciou o trabalho de retirada do
barro preto que ficou no fundo

do lago, devido àquele tene-
broso acontecimento da chuva
com poluentes, provocadas por
queimadas em que a coloração
da água da chuva ficou com
cor de petróleo.

Outro trabalho fundamental
e necessário que a Secretaria
Municipal de Obras já está

fazendo juntamente com o
esgotamento das águas, é recu-
perar desmoronamentos em
vários pontos, nas paredes de
pedras cabo verde nos barran-
cos das cercanias do lago. São
providências tomadas pela
prefeitura que merecem apoio
e aplausos.

A Secretaria Municipal de
Obras, Serviços Públicos e Pla-
nejamento Urbano, iniciaram
nesta semana os trabalhos de
revitalização da Lagoinha, no
Parque das Águas Santa Paula
Frassinetti. A represa foi total-
mente esvaziada depois da
ocorrência da chuva negra, em
9 de setembro, que resultou na
contaminação das águas pro-
vocando grande mortandade de
peixes.

O prefeito Marcelo Morais
anunciou que foi preciso ante-
cipar as obras que estavam sen-
do programadas para serem
realizadas no local futuramen-
te e que agora, será feito um
serviço completo, estendendo
as obras até o complexo San
Genaro.

Há mais de uma semana
que a Prefeitura vinha promo-
vendo o esgotamento das águas
da Lagoinha. A medida foi ado-
tada após a ocorrência da cha-
mada “chuva negra” que caiu
no município em 9 de setem-
bro. Além da água da chuva, a
enxurrada que escorreu de di-
versas ruas das proximidades
também foram lançadas na la-
goa. O resultado foi uma gran-
de mortandade de peixes mes-
mo com a prefeitura tendo fei-
to diversas ações para melho-
rar a oxigenação no local.

Além do uso de bombas
aeróbicas, movimentação com
barco a motor, a Prefeitura
chegou a permitir a captura de
exemplares vivos como forma
de salvar os peixes. Foi autori-
zado até mesmo o uso de re-
des e tarrafas. Mesmo assim,
conforme anunciado foi retira-
do do local entre os dias 11 e
13 de setembro mais de uma
tonelada de peixes mortos. “Fa-
remos a recuperação da
Lagoinha, igualmente fizemos
com a fonte luminosa, na Pra-
ça João Alves, que estamos
entregando em pleno funciona-
mento para a população”, dis-
se Morais.

No começo da semana teve
início a primeira etapa das
obras. Conforme divulgado

estão sendo reparadas as pare-
des internas da lagoa. Da mes-
ma forma está sendo feito um
completo trabalho de limpeza
do local. Além de garrafas pets,
copos foram retirados do inte-
rior da lagoinha diversos obje-
tos como chinelos, tênis, sa-
patos, sandálias e até aparelho
celular e baterias. Antes mes-
mo do problema climático a
prefeitura já tinha reforçando o
apelo para que a população na
jogue lixo na Lagoinha.

Na quinta-feira, 30, a Pre-
feitura informou que estava
sendo realizada a última etapa
do esgotamento da Lagoinha.
Ao mesmo tempo tiveram iní-
cio os trabalhos com uma
escavadeira com o objetivo de
aprofundar em um metro a pro-
fundidade do leito. “Apenas
numa pequena movimentação
foram retirados cinco cami-
nhões de terra, imagine o que
sairá ao mexer no restante”,
disse o prefeito.

A iniciativa permitirá que se
realize o esgotamento da água
que ainda resta, bem como das
águas pluviais.

Durante realização de audi-
ência pública na Câmara o pre-
feito Marcelo Morais disse que
apesar de estar programada
para este momento as obras
foram antecipadas pelo caráter
emergencial do momento. “An-
tecipamos a reforma que seria
feita e agora faremos um ser-
viço completo inclusive
revitalizando também as outras
lagoas que existem mais na
frente no complexo San
Genaro que também passarão
por obras”, anunciou.

Finalizou dizendo que o ob-
jetivo é resgatar os espaços
públicos e devolvê-los em con-
dições de uso para a comuni-
dade. “Esperamos que a popu-
lação nos ajude depois na con-
servação  destes locais, em
ações diferentes das que obser-
vamos antes, com pessoas des-
truindo lixeiras, poluindo e aca-
bando com estes locais, que as
pessoas nos ajude na manuten-
ção”, concluiu.

O município de São Sebas-
tião do Paraíso pretende inves-
tir ainda neste ano cerca de R$
2 milhões na realização de ci-
rurgias eletivas. A informação
é do prefeito Marcelo Morais
que anunciou também que pre-
tende zerar as filas de espera
em pelo menos quatro áreas até
dezembro. A iniciativa vem de
encontro com proposta do
Governo do Estado que tam-
bém divulgou iniciará um pro-
grama com objetivo de desa-
fogar a enorme fila que se for-
mou de pessoas que não pude-
ram ser atendidas durante a
fase crítica da pandemia da
Covid-19.

Conforme Marcelo Morais
a prefeitura já possui os recur-
sos destinados para atender
esta finalidade. “Tenho R$ 2
milhões para gastar com isso e
já pedi prioridade à Santa Casa
para fazer estes atendimentos
e estamos aguardando o posi-
cionamento da diretoria do hos-
pital”, comenta. O prefeito já
antecipou que pretende zerar as
filas em relação as cirurgias de
catarata, hérnia e vesícula que

Município investirá cerca de R$ 2 milhões
para agilizar cirurgias eletivas represadas

deverão ser realizadas até de-
zembro deste ano. A intenção é
realizar 120 procedimentos de
vesícula, além de 400 de hér-
nia.

Bastante determinado em
seu posicionamento o prefeito
salienta que caso a Santa Casa
de Paraíso não tenha condições
de atender a demanda irá re-
correr a outros hospitais da
região. “Temos um prazo e vou
esperar a resposta da Santa
Casa. Se não puderem vamos

para os hospitais de Monte
Santo, Pratápolis e outras ci-
dades, mas vamos solucionar
esta situação” assegura. Ele fri-
sou que em função da pande-
mia e de outros fatores surgi-
ram alguns gargalos no setor
da saúde e que estão sendo
solucionados com a contrata-
ção de novos especialistas para
atendimento à população.

Em recente reunião na Câ-
mara Municipal, representantes
da Santa Casa ao serem inda-

gados sobre a situação infor-
maram que as cirurgias eletivas
foram retomadas em agosto.
Também foi anunciado que a
fila de espera está em anda-
mento de acordo com a capa-
cidade instalada do hospital.

O atendimento das deman-
das ainda levam em considera-
ção os protocolos de seguran-
ça referentes a pandemia de
Covid-19. Ao Jornal do Sudo-
este a Santa Casa reforçou que
referente aos procedimentos

Divulgação

Cirurgias eletivas estão sendo retomadas nos
hospitais a partir do controle da pandemia de Covid-19

AVISO DE PUBLICAÇÃO DE PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICA-
DO - Processo Seletivo Simplificado nº 002/2021 - O Prefeito de São
Tomás de Aquino, no uso de suas atribuições, torna pública a abertura de
inscrições para a realização de Processo Seletivo Simplificado para o
provimento das vagas de Supervisor Pedagógico, Orientador Pedagógico,
Professor de Educação Básica PEB1, Monitor de Educação Infantil e Auxiliar
de Secretaria, que se regerá pelas normas do Edital 002/2021, e seus anexos.
As inscrições serão recebidas junto à Secretaria de Educação, situada na rua
Alves de Figueiredo, 393 – Centro, entre os dias 4 de outubro à 15 de
outubro de 2021, no horário de 08:00 às 11:00 horas. Os detalhes sobre os
cargos, jornada de trabalho, vagas, salário mensal, pré-requisitos e outras
determinações constam do inteiro teor do edital 002/2021, que encontra-se
no mural da Prefeitura Municipal e no site oficial da prefeitura no endereço
www.staquino.mg.gov.br. São Tomás de Aquino – MG, 30 de setembro de
2021. Daniel Ferreira da Silva - Prefeito Municipal

eletivos desde a mudança do
cenário epidemiológico da
Covid-19, a instituição vem tra-
balhando para uma estratégia de
retomada das cirurgias eletivas
com execuções desde o início
de agosto de 2021 seguindo
todos os procedimentos esta-
belecidos pelo Ministério da
Saúde e da Secretaria de Esta-
do da Saúde.

Quanto ao ofício da Prefei-
tura a previsão para atendimen-
to das demandas solicitadas é
de aproximadamente 90 dias.
A Santa Casa informa que vem
de um cenário de praticamente
dois anos sem realização de
procedimentos cirúrgicos
eletivos e está tomando todos
os cuidados possíveis pensan-
do nos pacientes.

Também em Minas Gerais,
o governador Romeu Zema
afirmou que pretende implan-
tar um programa com o objeti-
vo de desafogar a enorme fila
de cirurgias eletivas que não
puderam ser realizadas nos pe-
ríodos mais críticos de trans-
missão do coronavírus. “Há
mais de 100 dias o número de

casos, internações e óbitos tem
caído de forma sistemática. E,
agora, temos um grande desa-
fio, que é colocar o sistema de
saúde em dia, haja vista que as
cirurgias eletivas ficaram repre-
sadas desde o início da
pandemia”, comenta.

O secretário de Estado de
Saúde, o médico Fábio Bac-
cheretti, explicou que pleiteou
junto ao Ministério da Saúde,
há cerca de um mês, a manu-
tenção de mais de 860 leitos de
CTI pós-covid para que o le-
gado permaneça em Minas
Gerais. “Volto a Brasília para
cobrar um posicionamento do
Ministério da Saúde para que a
gente possa deixar uma estru-
tura muito mais robusta, espe-
cialmente de terapia intensiva
e, como o governador falou,
lançaremos no mês que vem
um grande programa de incen-
tivo de cirurgias.

São mais de 300 mil cirur-
gias que o estado tem hoje na
fila e queremos fazer dois anos
em um para recuperar esse
tempo perdido durante a pan-
demia”, finaliza.

Prefeitura iniciou a
recuperação da Lagoinha

Lagoinha e
represas do

complexo San
Genaro serão
revitalizadas
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São Sebastião do Paraíso
continua registrando quadro de
redução gradativa dos núme-
ros referentes a Covid-19. Em
setembro foram pouco mais de
700 novas notificações e 209
casos confirmados, além de
208 recuperados no intervalo
de 30 dias. Uma alteração im-
portante registrada foi o aumen-
to de três óbitos na quinta-fei-
ra, 30, referente a casos de
paraisenses que faleceram em
Ribeirão Preto (SP) entre julho
e agosto e que estavam em in-
vestigação.

A tendência de queda nos
indicativos do coronavírus vem
sendo registrada nos últimos 60
dias, a partir do momento em
que os índices de vacinação
também aumentaram. Uma das
primeiras observações foi a di-
minuição da quantidade de pa-
cientes internados nos setores
de Enfermagem e UTI Covid
da Santa Casa. Outro aponta-
mento também foi a queda na
quantidade de pessoas que fa-
leceram por complicações da

doença. Em setembro foram
706 novas notificações de pes-
soas que apresentavam suspeita
de terem contraído o corona-
vírus. Paraíso registrou 209
casos entre os pacientes que
testaram positivo, enquanto que
o total de recuperados chegou
a 208 ocorrências.

A quantidade de situações
descartadas e também a de re-
cuperados descartados foi a
mesma para cada um destes
quesitos, com 96 registros. Em
alta estão os casos de pessoas
monitoradas quando em 30 de
agosto eram 156 e em 30 de
setembro havia 170.

Quanto as internações hos-
pitalares antes eram nove e
agora o registro ficou em ape-
nas cinco.Também houve re-
dução entre os que estavam
mantidos em isolamento domi-
ciliar passando de 33 no final
de agosto para 27 no fim de
setembro.

Uma das situações mais
preocupantes e que apresentou
quadro elevado desde o início

Paraíso tem
queda nos números

da Covid-19 em setembro

do ano refere-se aos óbitos.
Contudo nos meses de agosto
e setembro este quesito come-
çou a ter queda significativa. Se
agosto com a desaceleração da
quantidade de óbito aquele pe-
ríodo terminou com 17 ocor-
rências em setembro a redução
foi maior ainda com redução
superior a 50%. Setembro teve
apenas oito falecimentos oca-
sionados por Covid-19.

Ainda assim no último dia
do mês mais três casos foram
adicionados ao total da pan-
demia no município elevando
a soma para 280 ocorrências.
As três situações referem-se a
paraisenses que faleceram em
Ribeirão Preto (SP) e as situa-
ções estavam sob investigação
laboratorial.

Um destes óbitos foi regis-
trado em 14 de julho enquanto
que os outros dois foram nos
dias 2 e 3 de agosto, respecti-
vamente. Mesmo tendo faleci-
do no interior paulista a conta-
gem é feita para o município
de origem da pessoa.

Aumento na cobertura vacinal reduz indicadores de internações e mortes por Covid-19

Bryan Felipe


